

DING ! DANG ! DONG !

— Le dimanche, 9 décembre, S. G. Mgr l'Archevêque de Winnipeg a béni l'église et l'école de la paroisse Sainte-Anne. Cette nouvelle paroisse, en formation depuis quelques années, avait jusque-là été desservie dans la chapelle de l'Orphelinat Saint-Joseph. Elle est dirigée par les RR. PP. Oblats.

— Le Souverain Pontife a nommé récemment S. E. le cardinal Gasquet, O. S. B., préfet des archives vaticanes. Ce poste était vacant depuis la mort du cardinal Segna en 1911.

— *Le Semeur* de décembre contient un sympathique article sur "l'activité de la jeunesse manitobaine." Il loue particulièrement les efforts du cercle La Vérendrye pour aider la cause de la colonisation et son heureuse démarche auprès des autorités provinciales, qui a abouti à la publication de la belle et instructive brochure de propagande: *Le Manitoba ou Vers les belles terres*. Il rappelle, en terminant, les précieux encouragements, que S. G. Mgr l'Archevêque prodigue à la jeunesse de son diocèse et qu'il étend à l'Association tout entière.

— S. G. Mgr l'Archevêque a ordonné une quête pour les malheureuses victimes du désastre d'Halifax. Cette quête a été faite le dimanche, 16 décembre, dans toutes les églises du diocèse.

— Mgr A.-A. Cherrier, P. A., V. G., curé de l'Immaculée-Conception, M. l'abbé John-J. Blair, V. G. et chancelier, le R. P. Patton, O. M. I., curé de la pro-cathédrale, et M. l'abbé J.-A. Bastien, curé de Saint-Eustache, ont été choisis par S. G. Mgr l'Archevêque de Winnipeg comme membres du conseil diocésain.

— Le sismographe du collège de Saint-Boniface a enregistré un violent tremblement de terre dans l'après-midi du 21 décembre. D'après les calculs, de tremblement de terre s'est produit à 2600 milles de notre ville.

— Dans sa séance du 21 décembre, le Conseil de ville de Saint-Boniface a voté \$1000 pour les victimes d'Halifax, \$500 pour l'orphelinat et \$300 pour l'hospice des vieillards de notre ville.

— Nos sincères félicitations et nos meilleurs vœux au R. P. Hervé Péran, O. M. I., curé de Saint-Laurent et missionnaire de la région, qui a célébré le vingt-cinquième anniversaire de son ordination le 20 décembre dernier.

R. I. P.

— Mme Eucher Lussier, née Noémi Primeau, sœur de M. l'abbé Léonide Primeau, de l'archevêché, décédée le 26 décembre à Ecu-cherville.